



# 年長だより

令和4年6月  
東部保育園

## 〈運動会、楽しかった!!〉

東部保育園の最後の運動会は、皆で力を合わせて行事で学年・クラスごとに団結し、“楽しい運動会だったね”と思えるよう取り組んでいます。どんな運動会にしようか？具体的に何をしようか？と皆で話し合う事から始めました。ほし組やつき組が勝負をしたいという事で、競技は帽子＆旗取り競争です。リレーはほし組2チーム、つき組2チームの合計4チームでリレーをする事になりました。運動会当日までは何度も勝負を行っていき、どうしたら勝てるのか皆で作戦立て本番に望みたいと思います。表現では「U」という曲に合わせてカラーガードを行います。自信を持って旗を振ったり、隊形移動したりする姿をご覧下さい。



## 〈大きくよあれ～!!〉

畑にさつまいもととうもろこし、プランターに枝豆を植えました。何を植えるのが自分達で意見を出し合って多数決で決定しました。自分たちで決めた野菜が大きく育つように毎日当番が水をあげて成長を見守っていきたいと思います。



## 〈お兄さん、お姉さん！〉

年長さんは7月、2ヶ月間で立ちました。園庭での片付けの際には、小さな子が出ていて玩具を集めたり片付けられたり、年長さんと手をつなぎ集めたり運んでいたりする姿が見られるようになりました！

〈今月のうた・うたごと〉  
♪森のくまさん ♪といへうた  
☆柔軟体操

〈英語教室〉7日(火)、21日(火)



# 年中だより

令和4年6月  
東部保育園

## 嬉しい! 楽しい!! 運動会!!!

18日(土)は、運動会です。プログラムは、3種目を予定しており、パラバランを使った遊び・競技・徒競走を行います。

パラバランは、4月から遊びに取り入れて、皆大興奮!! バランを持って歩いてみたり、膨らませたりと成功すると歓声が止まりません。そこから拍に合わせて踊ったり、バランで様々な技に挑戦したりして1つの遊びによる様に楽しみながら取り組んでいきます。

競技は、年少組の頃から楽しい“いる鉄棒の前回り”や“こうもりの自信を持ってできる方を選んで披露したり、友達と息を合わせてボールを運んだりします。全身運動や友達と協力する楽しさを味わいます。

徒競走は、トラック $\frac{3}{4}$ を全速力で走ります。

お子さんの笑顔と元気溢れる姿に御期待ください♪



## “かく”って楽しい…

「絵の見本」を見る中で形を捉えて乗り物や生き物を描いたり、好きな数字や知っている文字を書いたりと、鉛筆を握ることに夢中な子が増えました。先月より数字のワーク遊びを始めました。手本をなぞって形や書き順を楽しく覚えていきます。

鉛筆の正しい持ち方も知らせていきますので、御家庭でも機会がありましたら、お子さんと確認してみて下さい。

## オクラとトマトを育てよう★

先月、ベランダでそれぞれの苗を植えました。毎日 お当番の子に水やりをしてもらい、年中組の皆で育てていきます。

小さな生長や変化に気づいたり、共感し合ったりして大切にお世話ををしていきます。

今月のうた  
♪すうじのうた  
♪かえるのうた

今月のうんどう  
★パラバラン  
を楽しむ

英語教室

A 8日 & 22日

# 6月。年少だより

令和4年6月  
東部保育園

## 《運動遊び》

4月から運動器具を使った遊びを通して、体を伸ばしたり縮めたり、転がったり、ジャンプしたり… 全身を大きく動かすことを楽しんできました。前転が上手くできず横に転がっても、平均台でバランスをくずしても、そんな動作も面白くて皆で大笑いしていました。そんな動きも大切な経験となるています。面白がりながら挑戦していくうちに、上手に体を使えるようになってきました。今は二人組でマット運動などを楽しんでいます。上手くいってもいかなくとも二人で顔を見合わせて笑っている様子などを見ると、温かい気持ちになります。

運動会では子どもたちが友だちと笑い合ったり、はしゃいたりしている笑顔を見て頂きたいと思います。楽しみにしていてください。



園での生活にも慣れ、保育教諭が机や箱などを運んでいるとき「自分もやりたい！」と積極的にお手伝いをしに来てくれます。

また、お道具箱や上靴、水筒を使うようになり自分で物の管理をする機会が多くなったことで、自然と「自分でする」という意識が持てるようになってきたと感じます。「自分でしたい！」「自分でする」を尊重しながら種類や向きを揃えることや左右を知らせていき、大切に扱うことと一緒に繋げていきたいです。

気温差が大きくなっています。子どもが「暑い」「寒い」と思ったとき調節しやすい服装をお願いします。着脱や汗の始末も増えてくると思います。衣服やハサチには必ず名前の記入をお願いします。

### 英語教室

9日、23日

### 今月の運動

・平均台を渡る

### 今月の歌

- ・かえるのうた
- ・はをみがきましょう



# たんぽ(ぼたよ)

令和4年6月  
東部保育園

雨がたくさん降る季節「梅雨」。この時期は園庭で思いのままに遊べるストレスがたまってしまいます。

园ではストレスをしっかり解消できる木陰で、サーキット遊びや柔軟体操、踊りや楽器遊び、裁縫等色々な遊びを楽しむ事が出来る様になります。スローラウルスを始め

感染症対策も今まで同様しっかり行ないます。



「大きくなれ！大きくなれ！」

今丁度野菜組ミニトマトをベランダと花壇で、きゅうりと枝豆を花壇で育てています。子ども達はこれに成長を楽しむとしてミニトマトの小さな実を見つけて「あっ！あっ！」と喜んで、「大きくなれ！」と言いつぶやく。保育教諭と水をあげたりしている。実が大きくなったら皆が収穫を楽しみ、又、収穫したものを食べてもいいです。味わいながら見ています。

今日の歌と運動  
かわいいおじいさん  
\* ぞんざい返しある



「トロールをやっけろ!!」

6月18日(土)は運動会です。



\* 子ども達はヤギにてつて襲ってくる



トロールから逃げたり力を合わせて



やっけたりします。これは「兎の



ヤギのガラガラドン」の表現遊びです。保育教諭灰達と兎に



おりきつたり一緒に踊りを踊る



たりし準備する様子になります。



かわいく演じる姿を見頃けると



思ひます。お楽しみに♪



お願い

・瓜の長い子が良く見られます。

・必ず下さい。



・段の毛の長い女の子は

必ずいばつて登園して下さい。





# ゆりだより

令和4年 6月  
東部保育園

## 絵本だ~いすき!

絵本を出すと、周りに集まってきて、手遊びをしながら、早く絵本を見たいと目を輝かせているゆり組さん。はらぺこあおむしの絵本は曲をかけて、読み聞かせをすると、一緒に口づさむ子もいたり、だるまさんシリーズでは、絵と同じように体を動かしながら楽しんでいます。言葉の習得ができるように、繰り返しのある絵本や手遊びを取り入れていきたいと思います。



自分の場所がわかるよ!!

毎日、靴や靴下、帽子等の出し入れを子ども達と一緒に行っています。繰り返し行う中で自分の場所が分かり始めている子もいます。下駄箱、帽子入れ、タオルかけ等、全ての場所に同じマークシールが貼ってあります。登降園時にお子様と一緒に○○ちゃんのマークのいちごはどこかな?など詰しかけてあげると、靴や帽子・タオルかけ等の場所に興味が持てると思います。



0歳のおともだち



ハイハイやつかまり立ちで積極的に動き回る



ようになってきました。



室内の広い空間や、戸外でマットを敷いた上で



自由に動かせるようにして



思い切り体を動かし、



好きなところに自分で



行ける喜びが味わえる



ようにしたいと思います。

今月のうたどうんどう

	♪かたつむり
	♪シャボン玉
	★かけこむする